



UNIVERSITAS GADJAH MADA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
DEPARTEMEN SOSIOLOGI

Mata Kuliah Prodi S3 Sosiologi



Daftar Mata Kuliah Prodi S3 Sosiologi (Pascasarjana)

Nama Mata Kuliah	Kode	Sifat	Jumlah SKS	Semester	Deskripsi Mata Kuliah
Isu-isu Sosiologi Kontemporer (<i>Issues of Contemporary Sociology</i>)	SPSL210101	Wajib	4	1	Mata kuliah ini bertujuan untuk mengkaji isu-isu aktual yang terjadi di masyarakat; baik tingkat komunitas, lokal, nasional maupun global yang menarik dan relevan (inspirasi) dikaji secara sosiologi dan memfasilitasi peserta kuliah untuk mengeksplorasi dan mendalami tema-tema yang diminati sebagai bahan untuk rencana disertasi.
Metode Penelitian Sosial (<i>Social Research Methods</i>)	SPSL210102	Wajib	4	1	Metode Penelitian Sosial mencakup pembelajaran tentang strategies of inquiries atau pendekatan riset, mekanisme dan prosedur pengumpulan & analisis data sosial untuk menghasilkan pengetahuan ilmiah. Mata kuliah ini juga mendiskusikan contoh-contoh hasil penelitian terbaik dari setiap metode riset, yang termuat dalam jurnal, buku, dan disertasi.
Metodologi Ilmu-ilmu Sosial (<i>Methodology of Social Sciences</i>)	SPSL210103	Wajib	4	1	Mata kuliah ini bertujuan untuk memberikan pemahaman metodologi ilmu-ilmu sosial kepada mahasiswa. Materi kuliah ini terdiri dari sejumlah pemikiran, metodologi, dan strategi pengaplikasiannya dalam penelitian. Setelah mengikuti perkuliahan ini peserta dapat memilih metodologi yang relevan dengan kerangka teoritik yang digunakan dalam disertasi.
Teori Sosiologi (<i>Theory of Sociology</i>)	SPSL210104	Wajib	4	1	Mata kuliah ini bertujuan untuk memberikan pemahaman teoretik kepada mahasiswa dalam mempelajari sosiologi. Materi kuliah ini terdiri dari sejumlah pemikiran utama yang dibagi dalam empat kategori kronologis perkembangan pemikiran sosiologi, yakni klasisisme, modernism, kritisisme, dan postmodernisme/post-strukturalist.
Artikel Jurnal Disertasi (<i>Dissertation-based Article Journal</i>)	SPSL210107	Wajib	4	3	-
Penilaian Naskah Disertasi (<i>Dissertation Review</i>)	SPSL210108	Wajib	18	5	-

Nama Mata Kuliah	Kode	Sifat	Jumlah SKS	Semester	Deskripsi Mata Kuliah
Seminar Proposal Disertasi (<i>Dissertation Proposal Seminar</i>)	SPSL210205	Wajib	4	2	-
Proposal Disertasi (<i>Proposal of Dissertasion</i>)	SPSL210206	Wajib	4	2	-
Ujian Tertutup (<i>Dissertation-based Article Journal</i>)	SPSL210207	Wajib	4	6	-

